

JAPON – Contamination au Bt10

Par Christophe NOISETTE

Publié le 02/06/2005

Le Japon a découvert qu'un cargo étatsunien contenait 390 tonnes de maïs Bt10, maïs non autorisé à l'importation et a donc décidé de tester tous les navires américains. Malgré l'importance de la contamination, le gouvernement continuera d'importer du maïs des Etats-Unis, contrairement à ce que les importateurs avaient annoncé (Inf'OGM n°64). Le Japon achète 16 millions de tonnes de maïs annuellement, dont 90% en provenance des Etats-Unis.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/japon-contamination-au-bt10/